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.ȅƭŀ ǎƻōƻǘŀ ноΦ ƪǾŠǘƴŀ нлмр Ǌłƴƻ ŀ ŘŜƴ ǎŜ ǇƻƳŀƭǳ 
ǇǊƻōƻǳȊŜƭΦ {ƭǳƴƝőƪƻ ǎŜ ƴłƳ ǎŎƘƻǾłǾŀƭƻ Ȋŀ ƳǊŀƪȅΣ  
Ȋ ƪǘŜǊȇŎƘ ƴŀǑǘŠǎǘƝ ƴŜǎǇŀŘƭŀ ŀƴƛ ƪŀǇƪŀΦ  ±ȅǇŀŘŀƭƻ ǘƻΣ ȌŜ 
ōǳŘŜ ŘŜƴ Ƨŀƪƻ ƪŀȌŘȇ ƧƛƴȇΦ YŘƻ ǎƛ ǾǑŀƪ ǘƻǘƻ ƳȅǎƭŜƭΣ ōȅƭ  
ƴŀ ƻƳȅƭǳΦ bŀ ǘŜƴǘƻ ŘŜƴ ƴŀǇƭłƴƻǾŀƭ Ǉŀƴ {ǘŀƴƛǎƭŀǾ 
aŜǊǳƴƪŀ Σ ǇƻǾŠǌŜƴȇ ȊłǎǘǳǇŎŜ LƴǘŜƎǊŀőƴƝƘƻ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ -
Ƙƻ ƪƭǳōǳ ±ȅǎƻőƛƴŀΣ ǎǇƻƭŜőƴŠ ǎŜ ǎǾƻƧƝ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ 
ƧŜŘƴƻǘƪƻǳ {ǇƻǊǘƻǾƴƝ ŘƻǇƻƭŜŘƴŜ ǇǊƻ ŘŠǘƛ ȊŜ ~ƪƻƭƛőƪȅ 
YŀƳŀǊłŘΦ   



 
bŠŎƻ Ƴłƭƻ ƻ L{Y ±ȅǎƻőƛƴŀ ς ƧŜ ǘƻ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ƪƭǳō ǘŠƭŜǎƴŠ 
ǇƻǎǘƛȌŜƴȇŎƘ ǎǇƻǊǘƻǾŎǻΣ ƪǘŜǌƝ ǎŜ ǾŠƴǳƧƝΣ Ƨŀƪ ŀƪǘƛǾƴƝƳǳ 
ǎǇƻǊǘǳΣ ǘŀƪ ƛ ǎǇƻǊǘǳ ǊŜƪǊŜŀőƴƝƳǳΦ WŜƧƛŎƘ ƛƴǘŜƎǊŀőƴƝ 
ǎǇƻǊǘƻǾƴƝ ƪƭǳō ±ȅǎƻőƛƴŀ ǾȊƴƛƪƭ ǾȅǘǾƻǌŜƴƝƳ ǇǌƝǇǊŀǾƴŞƘƻ 
ǾȇōƻǊǳ ŘƴŜ нрΦ ƭŜŘƴŀ нлммΦ 
     WƛȌ Ǿ ǊƻŎŜ нлмл  ǾǑƛŎƘƴƛΣ  jak sportovci,  ŘƻōǊƻǾƻƭƴƝŎƛ ŀ 
ŀǎƛǎǘŜƴǘƛ ǎǇƻǊǘƻǾŎǻ ǇƻŎƛǙƻǾŀƭƛ ǇƻǘǌŜōǳ Ǿȅƪƻƴŀǘ ŀ ǘŀƪŞ ŘŠƭŀǘ 
ƴŠŎƻ ǇǊƻ ƧƛƴŞ ŀ ƴŜőŜƪŀǘ ŀȌ ƴŠƪŘƻ ƴŠŎƻ ǳŘŠƭł ǇǊƻ ƴŠΦ  
½ ǘƻƘƻǘƻ ŘǻǾƻŘǳ ǎŜ Ǿ ǇǊǻōŠƘǳ Ǌƻƪǳ нлмл ǊƻȊƘƻŘƭƛ ȊŀǇƻƧƛǘ 
do aktivit !ǎƻŎƛŀŎŜ ƛƴǘŜƎǊƻǾŀƴȇŎƘ ǎǇƻǊǘǻΦ 
     !ǎƻŎƛŀŎŜ ƛƴǘŜƎǊƻǾŀƴȇŎƘ ǎǇƻǊǘǻ ȊƪǊłŎŜƴŠ  AISa se  
Ǉƻ ƭŜǘŜŎƘ ȊƪǳǑŜƴƻǎǘƝ ǎŜ ǎǇƻǊǘŜƳ  
ǘŠƭŜǎƴŠ  ǇƻǎǘƛȌŜƴȇŎƘΣ  ǊƻȊƘƻŘƭŀ ǳǇǊŀǾƛǘ ǇǊŀǾƛŘƭŀ ǎǇƻǊǘǻ  
ǇǊƻ ƴŜƧǾƝŎŜ ǘŠƭŜǎƴŠ ǇƻǎǘƛȌŜƴŞ ǎǇƻǊǘƻǾŎŜ ŀ ǘȅǘƻ ǎǇƻǊǘȅ 
ǇǌƛōƭƝȌƛǘ ƛ ƻǎǘŀǘƴƝƳ ǇƻǎǘƛȌŜƴȇƳΣ ǘŀƪ  ƛ ǑƛǊƻƪŞ ǾŜǌŜƧƴƻǎǘƛΦ !L{ŀ 
Ȋŀőŀƭŀ ǵȊŎŜ ǎǇƻƭǳǇǊŀŎƻǾŀǘ ǎ ƻΦ ǎΦ {ǇƻǊǘŜƳ ǇǊƻǘƛ ōŀǊƛŞǊłƳ  
2Ŝǎƪȇ ǊłƧ bƻǾł tŀƪŀΦ 
 
 



 
± ǊłƳŎƛ ǎǇƻǊǘƻǾƴƝƘƻ ŘƻǇƻƭŜŘƴŜ ǎƛ ŘŠǘƛ ǾȅȊƪƻǳǑŜƭȅ ȊłǾŠǎƴȇ 
ƪǳȌŜƭƴƝƪΣ ǳ ƪǘŜǊŞƘƻ ŀǎƛǎǘƻǾŀƭ WŀǊŘŀ tƻƭƝǾƪŀ κƴŜƧƭŜǇǑƝ 
ƪǳȌŜƭƪłǌ ŘǊǳȌǎǘǾŀ .¦.#/L κ 
 
 



 
5ŀƭǑƝ ŘƛǎŎƛǇƭƝƴƻǳ ōȅƭ ǎƭŀƭƻƳ ƴŀ ǾƻȊƝƪǳ ǎ ǇŜǊŦŜƪǘƴƝƳ 
jezdcem Jendou Coufalem. 
 
 



 
5ŀƭǑƝ őƭŜƴ L{Y ±ȅǎƻőƛƴŀ aƛƭŀƴ .ŀǊǘǻƴŠƪ ǇǌƛƧŜƭ 
 s handbikem - ƪǘŜǊȇ ƳƛƳƻ ƧƛƴŞ ǎƪƭƛŘƛƭ ŀǎƛ ƴŜƧǾŠǘǑƝ 
ǵǎǇŠŎƘ Ƨŀƪ ǳ ŘŠǘƝΣ ǘŀƪ ƛ ǳ ŘƻǎǇŠƭȇŎƘΦ 
 
 


